

«Wir stehen im Schaufenster und haben eine Vorbildfunktion»

Ein intensives Vereinsjahr liegt hinter uns. Aus Sicht des Vorstands mit Sicherheit das bisher intensivste, mit extremen Höhen und Tiefen. Neben den sportlichen Erfolgen und Bestätigungen wurde in vielen, manchmal auch herausfordernden Situationen unser Vereinsmanagement mit unserer Struktur und Organisation bestätigt. Dies zeigte auch die Finalteilnahme am Kantonalen Förderpreis «Zündwürfel», bei dem die Arbeit und die Struktur des FC Bülach mit der maximalen Punktzahl der Fachjury gekrönt wurde. Das bestehende FCB-Handbuch diente als roter Faden und lieferte viele Inputs für die Version 2.0, die wir bis Ende 2024 fertigstellen werden.



Auf politischer Ebene haben wir zum Start ins 2024 einen erfolgreichen Abstimmungskampf betreffend Infrastruktur geführt und am 3. März eine Zustimmung von 58% JA zum Sport erhalten. Die Fruchtfolgefleichen wurden mittlerweile erworben und im September werden die letzten Landstücke als Umzonungs-Projekt im Parlament verhandelt. Allerdings steht uns hier noch ein harter Kampf mit dem Schweizerischen Bauernverband bevor, der kein zusätzliches Ackerland für Sport bereitstellen will und mit der Aussage «Sport muss im Siedlungsgebiet stattfinden» bei der lokalen Politik und Bevölkerung nicht nur auf Unverständnis stösst. Der Bauernverband signalisiert nun aber Gesprächsbereitschaft, was uns sehr freut. Ein Plan B steht zur Diskussion und wird je nach Ausgang des Rekurses und der Gespräche umgesetzt.

Was uns als Vorstand und als Verein stark und wiederholt belastete, waren Verletzungen des Verhaltenskodex, Empfindlichkeiten und persönliche Interpretationen. Geschätzte MitgliederInnen, FunktionärInnen, SpielerInnen und Eltern wir sind ein Verein, und ein Verein vereint und respektiert die ehrenamtlichen Tätigkeiten der anderen. Wir gehen immer davon aus, dass die FCB-Familie jegliche Art von Tätigkeit aus positivem Antrieb für den FC Bülach ausübt. Wir stehen alle im Schaufenster und sind Vorbilder. Vergessen wir das nicht und halten uns an den Fairness- und [Verhaltenskodex](#) des FC Bülach. Stellvertretend zwei Aussagen dazu:

„RESPEKTIERE ANDERE MEINUNGEN“

Jeder hat das Recht auf eine freie Meinungsäusserung. Die Grenze liegt dort, wo die Rechte anderer verletzt werden. Danke, dass du die Meinungen anderer respektierst. **Bleibe fair!**

„ÜBERPRÜFE DEINE QUELLEN“

Kontrolliere deine Quellen oder Links zu Aussagen anderer oder externen Webseiten unter Einhaltung der hier aufgeführten Regeln, und überprüfe deine Quellen auf Glaubwürdigkeit und Richtigkeit. **Danke, dass du deine Quellen überprüfst!**

Vielen Dank an alle, die im letzten Jahr eine grossartige Arbeit für den FC Bülach geleistet haben.
#mirsindbüli

Jürg Hintermeister
Präsident
11.7.2024

